

TETRACAMPEON: PAROLIX

En el pasado mes de agosto se celebró el tradicional **Campeonato de verano** de "futbito" con la participación de ocho equipos. Éstos fueron:

Llano de la Torre	Parolix
La Reja	Peña "El Cerro"
Bar Chema	Pikolín-Radiola
La Graya	Carnicería Peña

Un campeonato un poco "descafeinado" por la ausencia de muchos jugadores básicos de varios equipos, pero no por eso menos espectacular.

Un torneo con nombre propio: **"PAROLIX"**. Si en otros torneos lo que sobresalía era la igualdad, en este sobresalía Parolix con la sombra única de "El Cerro", único equipo que consiguió igualar con ellos pero en la fase de clasificación, pues en la final cayó derrotado con contundencia por el resultado de 6 - 2.

El gran campeón se llama **PAROLIX** y, digo esto, porque no sólo ha conseguido el Campeonato de verano sino que en 1991 se han hecho tres torneos: el de Navidad y Reyes, el de Semana Santa y éste, al cual nos referimos. Los tres tuvieron el mismo líder.

Conclusión: 1991, Yeste tiene su gran campeón **Parolix**.

Un Parolix reforzado por dos grandes jugadores: "Perry" y "Melón", compuesto por:

Javi Nova
Andrés Nova
Domingo Nova
Bienvenido Guerrero
Rienvenido "Oso"
Pedro Sánchez
Justo Sánchez
Antonio "Puente"
Javi "Melón"
Domingo "Perry"



Parolix C.F. y sus trofeos.

Los cuatro primeros clasificados fueron:

- 1º) Parolix
- 2º) Peña "El Cerro"
- 3º) Pikolín-Radiola
- 4º) La Graya

UN PASEO PARA LOS "JUNIORS"

De esta manera, ni más ni menos, se puede resumir el Torneo de Infantiles. Torneo disputado por cuatro equipos compuestos por niños con edades comprendidas entre los 8 y 12 años.

Éstos fueron los equipos: "Pumas", "Juniors", "Parolix" y "Águilas Rojas".

La Clasificación fue la siguiente:

- 1º) Campeón: "Juniors"
- 2º) "Águilas Rojas"
- 3º) "Pumas"
- 4º) "Parolix"

Este brillante Campeonato de verano no hubiese sido posible sin una buena organización. Una organización en la que se ha volcado la mayoría de centros y sociedades de Yeste incluyendo en un lugar muy alto a nuestro Ayuntamiento.

Todo esto, en ayudas materiales o económicas, pero los verdaderos artífices de esta organización, sin duda alguna, han sido Franco Ruggeri, debutante en estas líderes y, sobretudo, Javi Nova, líder de esta organización y también líder de Parolix, pero sobretudo, líder como persona.

Javi es mucho más que un participante. Éstas son sus credenciales: organizador del torneo y del Parolix, entrenador y jugador de su aldea, entrenador del equipo infantil de Parolix y jugador de fútbol y futbito del "Yeste". Como ven, un trabajador por y para el deporte.

Si todos los que se han volcado en hacer que este campeonato sea el más brillante de cuantos se han disputado hasta ahora merecen un "10", Javi Nova, sin duda, se merece matrícula de honor. Yeste, sin duda, necesita gente como él; gente sincera, noble y justa que den todo lo que puedan pero sin intereses de ningún tipo. Javi está contento si los de más lo están. Javi es un gran hombre y, un servidor está muy orgulloso de ser su amigo.

"El Rubio"

COMPETICIÓN "SIERRA DEL SEGURA"

Estamos atados, pues hace dos meses que terminó este campeonato y no tenemos noticia alguna de los resultados y clasificaciones que se han dado, como tampoco sabemos cuándo se hará (si es que se hace) la entrega de trofeos para los primeros clasificados. Recordemos que, a no ser que alguien quiera quitarnos lo que es nuestro, parte de esos supuestos trofeos nos pertenecen.

En el anterior número daba la relación de jugadores que habían hecho posible alcanzar los éxitos que conseguimos, pero hubo tres personas que, después de redactar mi artículo, también contribuyeron al éxito. Éstos fueron: Gores, en la fresa; Lumi,

en la "mili" y "Oso" que no podía desplazarse.

Pero hubo un gran error de imprenta puesto que dimos el nombre de un jugador importantísimo y éste fue omitido por error. Pedimos disculpas a este gran deportista. Él no es de Yeste, pero se siente yestero. Te damos las gracias: Antonio "el guardia".

En el próximo número intentaremos concluir las noticias sobre esta competición. Pedimos al Ayuntamiento y al coordinador de portivo que aceleren los trámites para que todo se solucione cuanto antes.

"El Rubio"